

BALONCESTO

Irati Etxarri, de nuevo en la selección española

• La navarra entra en la lista del seleccionador Miguel Méndez para la última ventana de clasificación para el Eurobasket

Efe. Madrid

Ángela Mataix, Claudia Soriano, Elena Buenavida y Txell Alarcón son las novedades de la lista del seleccionador de baloncesto femenino Miguel Méndez para la última ventana de clasificación para el Eurobasket 2025, en la que Alba Torrens, Mariona Ortiz y Paula Ginzo no han sido incluidas por descanso y sí está la navarra Irati Etxarri.

“Es una lista en la que faltan jugadoras que han estado en las últimas convocatorias y que estarán en la de verano, como Mariona Ortiz, Paula Ginzo o Alba Torrens. Estas bajas son por decisión técnica y con la intención de darles descanso en una temporada muy cargada por la doble competición. A ellas se unen las bajas de Raquel Carrera y María Conde por lesión, y en esta ocasión Laura Quevedo, que no po-



La navarra Irati Etxarri compite en el Lointek Gernika.

LG

drá estar por motivos personales”, expresó Méndez.

En esta ventana, en la que la selección llega invicta y solo necesita una victoria para certificar su clasificación, jugará el jueves 6 de febrero, a las 19 horas, contra Austria en Viena; y el domingo 9, a las 14:30 horas, contra Países Bajos en Almere. En esta fase de clasificación participan 36 selecciones nacionales. Suecia y Turquía ya han conseguido su billete co-

mo primeros de grupo quedando 10 plazas por asignar que serán para los primeros de cada uno de los ocho grupos, más los cuatro mejores segundos clasificados.

Lista de convocadas:

Bases: Maitte Cazorla, Aina Ayuso, Iyana Martín, Ángela Mataix y Claudia Soriano.
Escolltas: Elena Buenavida y Helena Pueyo.
Aleros: Txell Alarcón y Andrea Vilaró.
Ala pivots: María Araújo e Irati Etxarri.
Pivots: Awa Fam, Nerea Hermosa y Megan Gustafson.



LA HÍPICA CELEBRA SU GALA Y PREMIA A LOS DESTACADOS DE 2024

La Federación Navarra de Hípica celebró su Gala de Entrega de Trofeos donde premió a sus deportistas más destacados de la temporada 2024. Se concedie-

ron dieciséis galardones especiales a aquellos deportistas que lograron méritos en Campeonatos de España y concursos internacionales.

CEDIDA

HALTEROFILIA: GAZTE BERRIAK SUBE AL PODIO EN GANDÍA

Este fin de semana se celebró en Gandía la VIII Copa de España Máster y el VII Campeonato de España Máster por Federaciones. En la Copa de España Alfonso Salvador y José Luis Pérez se proclamaron campeón y subcampeón, respectivamente. Y en el Campeonato por Federaciones, Gazte Berrriak consiguió el tercer puesto en la clasificación.

CEDIDA



FÚTBOL SALA



Asier Llamas, meta de Osasuna Magna, a su llegada a Las Rozas. RFEF

La primera vez de Asier Llamas

B.B.S.

Pamplona

El capitán y guardameta de Osasuna Magna, Asier Llamas, ya está concentrado en Las Rozas en lo que es su primera convocatoria con la selección española de fútbol sala. El de Irurtzun viajará el próximo domingo 2 de febrero a Inglaterra para medirse a la selección inglesa el día 4 en el tercer partido de clasificación para el Europeo de 2026.

Después del varapalo por no

lograr el billete para la próxima edición de la Copa de España, Asier Llamas se desplazó a la localidad madrileña. Sonrisa en su rostro y mucha ilusión en su estreno con el combinado nacional. A su llegada lo recibió Jesús Velasco, el seleccionador absoluto. El resto de futbolistas fueron llegando durante la mañana de ayer.

Esta semana, tanto Osasuna Magna como el ATP Ribera descansarán al no haber jornada ligera.

PÁDEL Jon Sanz inicia el curso con victoria en un torneo de Miami

Jon Sanz iniciaba el pasado fin de semana la temporada 2025 con una victoria en la denominada Reserve Cup. El jugador navarro, todavía formando pareja con Coki Nieto (este año competirá junto a Momo González), se impuso al dúo formado por Lucas Bergamini y Javi Garrido. El reñido encuentro tuvo que resolverse en un *super tie-break*: 6-3, 3-6 y 10-7. DN

CICLOTURISMO Mañana se abre las inscripciones de la Larra-Larrau

La clásica cicloturista Larra-Larrau, que con motivo de su 30 aniversario añade una nueva ruta de 60 km y que se celebrará el 6 de septiembre abre las inscripciones a partir de mañana a las 9:00 horas. Las personas que deseen participar en la carrera con inicio y final en Isaba se podrán inscribir a través de la renovada página web de la prueba que celebra su 30 aniversario. Desde la organización han decidido añadir un nuevo recorrido de 60 km, diseñado para ofrecer una alternativa más asequible a quienes quieran participar, añadido a las clásicas rutas de 100 y 146 km. EFE

HOCKEY HIELO



Roger Badorrey.

CEDIDA

Badorrey, del Kosner Huarte, oro en el Mundial sub20

DN Pamplona

El equipo de hockey hielo Kosner CHH está de celebración. Roger Badorrey, del sénior masculino, ha logrado la medalla de oro con la selección española en el Mundial U20, que se ha celebrado en Belgrado (Serbia). De origen barcelonés, Roger Badorrey es uno de los fichajes de Kosner CHH de cara a reforzar el ataque del conjunto navarro en la temporada actual. Una entidad que, en su categoría femenina, disputará los *playoff*.